

EL SANCARLINO

2

NOTICIAS / OPINIÓN

Miércoles 11 de Febrero de 2026

I nternacionales

TOMÁS BARRIOS SALVA TRES MATCH POINTS Y GANA INCREÍBLE PARTIDO POR RETIRO DE SU RIVAL EN BUENOS AIRES: AHORA SE LE VIENE EL 22 DEL MUNDO

ARGENTINA.- El partido que ganó Tomás Barrios (114°) esta tarde en el ATP 250 de Buenos Aires es el mejor ejemplo de por qué nunca hay que dejar de luchar en el tenis. El chileno estaba casi derrotado, pero terminó ganando por retiro de su rival, el brasileño Thiago Seyboth Wild (197°). Fue triunfo de Barrios por 4-6, 6-5 y abandono en poco más de dos horas de duelo. El encuentro fue sencillamente increíble. El chillanejo tuvo que salvar tres match points antes de que su rival presentara inesperados problemas físicos, que finalmente no le permitieron continuar. En el primer set se quebraron de entrada mutuamente, pero luego Seyboth Wild con su tremenda derecha logró otro break para sellar la manga por 6-4. El segundo parcial empezó con todo para el brasileño, que rompió dos veces el servicio de Barrios.

Nacionales

FUTURA MINISTRA RINCÓN EVITA COMPROMETER APOYO A PROPUESTA DEL GOBIERNO POR NUEVA ALZA DE LA LUZ: "LA VAMOS A REVISAR"

SANTIAGO.- Son \$730 millones las deudas que los hogares en Chile mantienen con las empresas de distribución eléctrica —como Enel, CGE y Chilquinta—, acumuladas entre 2020 y 2024, y que, según informó ayer la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), comenzarán a saldarse a partir de abril, en un plazo de 48 meses. Para hacer frente a esto, el biministro de Economía y Energía, Álvaro García, propuso un proyecto de ley que contempla un cargo fijo por hogar de \$1.450 al mes y que al 40% de las familias más vulnerables del Registro Social de Hogares se les cubra dicho monto a través de un subsidio, el cual sería financiado vías mayor recaudación tributaria que se generaría por el alza de la luz.

Según García, el subsidio tendría un costo de uno \$15 mil millones, mientras que los mayores ingresos fiscales producto de esta mayor recaudación.

Regionales

PDI DETUVO A CONDENADO POR ABUSO SEXUAL

CHILLÁN.- Detectives de la Brigada Investigadora de Delitos Sexuales (Brisex) de Chillán lograron la detención de un hombre de 39 años que mantenía dos órdenes de detención pendiente por delitos de abuso sexual, los cuales, en casos distintos, habría tenido de víctimas a las hijas de sus parejas. Se trata de un hombre que mantiene antecedentes policiales por hurto de 2016, con arraigo vigente por estado de ebriedad, y que entre los años 2020 y 2021 fue investigado en ocasiones distintas por delitos sexuales en que tuvo el mismo modus operandi, atacó a las hijas de sus parejas de ese entonces, las cuales eran menores de 18 años. El jefe de la Brisex Chillán, subprefecto Iván Velásquez Medina, señaló que "a partir de una orden de detención decretada por el juzgado de Garantía de Chillán, los detectives de esta brigada especializada realizaron un proceso investigativo para determinar su paradero, por lo que se aplicó análisis criminal e inteligencia".

Provinciales

INAUGURAN PRIMER MAMÓGRAFO PARA FORTALECER LA DETECCIÓN PRECOZ DEL CÁNCER DE MAMA EN ÑUBLE

COIHUECO.- Autoridades regionales y locales dieron el vamos oficial al nuevo equipamiento, instalado en el Centro de Salud Familiar Michell Chandia, el cual permitirá acercar exámenes preventivos de alta calidad diagnóstica al sector cordillerano de la Región y mejorando la capacidad resolutiva del establecimiento. Con el objetivo de fortalecer la detección precoz del cáncer de mama y ampliar el acceso a exámenes especializados a las comunas rurales, se inauguró el nuevo mamógrafo del Cesfam Michell Chandia de Coihueco, hito que representa un avance significativo para la atención primaria de salud en la Región de Ñuble. Una puesta en marcha que beneficiará a mujeres pertenecientes, en una primera etapa, de las comunas de Coihueco y Pinto, incorporando posteriormente a la comuna de San Fabián. La población objetivo principal corresponde a mujeres.